

Revue de presse hebdomadaire des journaux

Semaine du 19 au 25 mars 2022

Journaux consultés :

Actualités-L'Étincelle

La Pensée de Bagot

La Tribune

Le Reflet du Lac



Rejoignez notre équipe!

- Adjointe administrative
Gestion et service
à la clientèle
- Technicien

700, rue Sherbrooke, Magog
819 847-3633 • 1 800 567-3633

336077

Place aux séries!

Page 23

**Reviement de situation à
la Clinique Memphré**

PAGE 3

**Les Fantastiques ont
changé leur vie**

PAGE 5

Photo Le Replet du Lac - Patrick Trépoiteau



ÉQUIPE
**SACHA
DE/SANTIS**
COURTIERS IMMOBILIÈRES

La nouvelle Génération!

sachadesantis.com | Appel et texto : 819 919-2999





RE/MAX

FRANÇAIS - ENGLISH - ESPAÑOL - ITALIANO



NOUVEAU!

L'homme qui a vu l'ours
Coiffure pour hommes et enfants,
PRENEZ RENDEZ-VOUS!

www.coiffuremagog.com
1679, rue Sherbrooke, Magog
819 674-3617

335007

Les séries éliminatoires débutent cette semaine face à Amos

Les Cantonniers maintiendront-ils le rythme?

PATRICK TRUDEAU

ptrudeau@lerefletdulac.com

HOCKEY M18. Après avoir présenté du hockey quasi sans faille depuis quelques mois - 13 victoires à leurs 14 dernières sorties -, les Cantonniers amorcent cette semaine ce que plusieurs appellent « la vraie saison » avec le début de leur série huitième de finale face aux Forestiers d'Amos.

Le premier match de cette ronde initiale était d'ailleurs présenté dès mardi soir (résultat inconnu au moment de mettre sous presse) et le deuxième aura lieu ce mercredi 23 mars (19 h) à l'aréna de Magog.

Si on exclut 2021 - annulée pour cause de pandémie - ce sera la quatrième année consécutive où Magog et Amos s'affrontent en ronde initiale.

À première vue, cette confrontation a des

allures de « David contre Goliath », alors que les Cantonniers présentent des statistiques collectives nettement supérieures à leurs opposants (30 victoires et 87 points vs 9 victoires et 29 points).

Toutefois, le face-à-face entre ces deux équipes a été plutôt équilibré en saison régulière, alors que les Cantonniers l'ont difficilement emporté 3-2 (en prolongation) et 4-1. « Ils nous ont même battus 3-1 lors du Challenge M18 AAA (en décembre), rappelle l'entraîneur-chef Stéphane Robidas. Il n'y a pas eu de domination de part et d'autre, alors personne ne peut se présenter sur la glace avec un excès de confiance », plaide-t-il.

Les Cantonniers, faut-il le préciser, sont les doubles champions en titre de la Coupe Jimmy-Ferrari, ayant remporté le championnat des séries éliminatoires en 2018 et 2019. Aucun gagnant n'a été couronné en 2020 et 2021 pour



Encore une fois cette année, les Cantonniers débiteront les séries éliminatoires en affrontant les Forestiers d'Amos. (Photo Le Reflet du Lac - Archives/Patrick Trudeau)

les raisons qu'on connaît. « Les gars aimeraient bien poursuivre la tradition, mais il va falloir y aller une série à la fois. C'est très bien ce qu'on a fait en saison régulière, mais à partir de maintenant, les compteurs sont remis à zéro pour tout le monde », a fait valoir l'entraîneur recrue.

Les autres séries dans la Ligue M18 AAA sont les suivantes: Lévis vs Jonquière, Séminaire Saint-François vs Laval-Montréal, Lac

Saint-Louis vs Trois-Rivières, Saint-Hyacinthe vs Collège Notre-Dame, Gatineau vs Châteauguay et Collège Charles-Lemoyne vs Saint-Eustache.

Le Phénix du Collège Esther-Blondin est exempté du premier tour en raison de sa victoire au Challenge CCM. Le gagnant de la Coupe Jimmy-Ferrari se qualifiera pour la Coupe Telus (championnat national) en mai prochain, à Calgary.



Une fin de saison spectaculaire

La défensive des Cantonniers leur a permis de remporter le trophée Mario Gosselin, ex aequo avec les Chevaliers de Lévis. (Photo Le Reflet du Lac - Patrick Trudeau)

PATRICK TRUDEAU

ptrudeau@lerefletdulac.com

STATISTIQUES. Le moins que l'on puisse dire, c'est que les Cantonniers auront conclu leur calendrier régulier de façon spectaculaire, pour ne pas dire explosive, en enregistrant dimanche dernier leur 30^e victoire de la saison en 39 parties, et ce, par la marque de 7-1 face à Trois-Rivières.

La troupe de Stéphane Robidas a terminé avec une séquence de six victoires consécutives, marquant au moins sept buts dans chacun de ses quatre derniers matches.

Avec un taux de 0,744, les Cantonniers se classent au deuxième rang du classement général, tout juste derrière les Chevaliers de Lévis (0,783)

Leur total de 87 points, leur confère aisément le championnat de la division Tacks devant Châteauguay (49 pts).

N'ayant accordé que 91 buts en 39 rencontres, les Magogois vont aussi partager le trophée Mario Gosselin (meilleure équipe défensive) avec les Chevaliers.

« Je suis vraiment content de la façon dont

on a joué, particulièrement au retour de la pause pandémie. Il y a eu un engagement de tout le monde et je me compte chanceux d'avoir pu diriger un groupe avec un tel potentiel à mes débuts comme entraîneur. J'espère qu'on va poursuivre dans la même veine lors des séries », a laissé entendre Stéphane Robidas.

Sur le plan des statistiques individuelles, le gardien Louka Cloutier (2,01) a présenté la deuxième meilleure moyenne de buts alloués du circuit Lévesque, derrière Samuel Saint-Hilaire (1,79), des Chevaliers de Lévis.

Olivier Houde (Lévis) remporte de son côté le championnat des marqueurs avec 60 points en 39 matches. Chez les Cantonniers, le meilleur pointeur a été Raoul Boislard, avec 44 points (17-27) en 39 rencontres.

Alix Durocher et Connor Macey se partagent toutefois le titre de meilleur buteur des Magogois avec 19 buts chacun.

Enfin, Lyam Jacques décroche le titre de joueur le plus pénalisé de la Ligue de développement M18 AAA avec 109 minutes au cachot, tout ça, en réussissant à maintenir une moyenne de près d'un point par match (32 pts en 34 pj) en saison régulière.

Date limite pour réserver votre espace : 11 avril 2022

Trouvez l'employé recherché !

LE GRAND CAHIER DE L'EMPLOI

MAGOG COATICOOK SHERBROOKE

Parution 27 avril 2022 100 000 copies

Le Reflet du Lac

Le Progrès de Coaticook

Communiquiez avec votre conseillère en solutions médias au 819 843-3500

icimédias



Encore des places disponibles à la maternelle 4 ans

Le 23 mars 2022 – Modifié à 9 h 34 min le 25 mars 2022

Par Patrick Trudeau



Quatre écoles de la MRC de Memphrémagog, dont Saint-Jean-Bosco (à Magog), ont toujours des places disponibles pour la maternelle 4 ans. (Photo : (Photo Archives))

RENTRÉE. Le Centre de services scolaire des Sommets (CSSDS) annonce qu'il reste encore plusieurs places disponibles pour la maternelle 4 ans en prévision de l'année scolaire 2022-2023, et ce, dans quatre écoles de la MRC de Memphrémagog.

Ces établissements sont le Baluchon (Potton), Deux-Soleils (Magog/Omerville), Saint-Barthélemy (Ayer's Cliff) et Saint-Jean-Bosco (Magog).



D'autres places sont aussi « vacantes » sur le territoire des MRC des Sources et du Val Saint-François.

Les parents qui désirent en apprendre davantage sur cette option scolaire et son programme pédagogique sont invités à une séance d'information virtuelle le mardi 5 avril à 19 h. On doit toutefois s'inscrire au préalable au plus tard le 1er avril et remplir un formulaire en ligne. (www.cssds.gouv.qc.ca)

Rappelons que l'enfant doit être âgé de 4 ans au 30 septembre 2022 pour être éligible à ce programme.



FAITES PARTIE DE L'ACTUALITÉ !
UNE PUBLICITÉ D'IMPACT imprimée et web

CONTACTEZ-NOUS
info@lereffetdulac.com • 819 843-3500

Le Reffet
VOTRE MÉDIATION
du Lac.com

Plus de 190 000\$ pour les saines habitudes de vie dans les écoles du Val

ARIANE AUBERT BONN, INITIATIVE DE JOURNALISME LOCAL

La Tribune

Une quinzaine de cyclistes parcourront 3300 km en juin pour amasser des fonds pour la promotion des saines habitudes de vie dans les écoles du Val-Saint-François.

Le Grand défi Desjardins a déjà dépassé son objectif de 160 000 \$.

190 000 \$ en dons sont déjà récoltés pour les 16 écoles situées sur le territoire de la Caisse Desjardins du Val-Saint-François et la collecte se poursuit jusqu'au départ des cyclistes le 1er juin.

Le défi rassemble quinze cyclistes du milieu qui parcourront, à relais, 3300 km de Key West en Floride jusqu'à Windsor. L'instigateur du Grand Défi, Joël Bernier, décrit une journée type : « On a trois VR qui transportent chacun une équipe de cinq cyclistes. Les trois VR sont stationnés dans le même camping. Une équipe part à vélo et fait 130 km. Les deux autres équipes s'en vont à leur lieu de départ 130 et 260 km plus loin et n'attendent pas que la première équipe arrive pour partir. Chaque équipe roule 130 km. On fait un total d'environ 400 km par jour, divisé en trois équipes. 130 km par jour, ça se fait par un peut tout le monde. On démontre que quelqu'un qui se prend en main et s'entraîne peut le faire. » Le parcours aura lieu du 1er au 10 juin.

La promotion des saines habitudes de vie est importante pour M. Bernier qui, depuis 2015, coordonne le défi. « Si on investit dans ces jeunes-là pour qu'ils aient envie de faire du sport maintenant et plus tard dans leur vie, toute la société va y gagner. Il y a plein de maladies qui sont évitables que ces gens-là n'auront pas. Si on fait tous attention à notre santé, on va arrêter de payer pour beaucoup de problèmes », dit-il.

M. Bernier a fondé le Grand Défi Desjardins il y a sept ans. Conseiller principal en gestion de patrimoine chez Desjardins en Mauricie (et originaire de l'Estrie), il savait que Desjardins remettait déjà des fonds dans sa communauté annuellement : « Je me suis dit que Desjardins serait un bon levier. Une caisse qui remet 30 000 ou 40 000 aux écoles de son territoire, c'est

habituel. Alors je suis allé voir mon directeur général et je lui ai dit « paye les dépenses de mon voyage et moi je vais recruter des cyclistes qui vont amasser de l'argent pour donner aux écoles et on va en donner beaucoup plus. » Depuis, le Grand Défi Desjardins est de retour annuellement dans des établissements différents dans la province.

Deux ans de pause

Avec l'arrivée de la pandémie, le Grand Défi a pris une pause de deux ans. La fermeture des frontières a incité l'équipe à redessiner un itinéraire au Québec, puis sont apparues les zones de couleurs, ce qui compliquait aussi le processus. Cette année, non seulement le défi peut-il reprendre, les citoyens du Val-Saint-François ont eu davantage de temps pour donner, ce qui a garni la cagnotte au-delà des objectifs.

Projets

Joël Bernier affirme : « Tous ces fonds-là sont accueillis par la Fondation Desjardins qui les remet dans les écoles quand elles présentent un projet. On veut vraiment acheter des équipements scolaires et sportifs, ou contribuer à des projets plus grands comme refaire des cours d'écoles. » Deux projets sont déjà réalisés, puisque les fonds avaient été promis avant que le départ des cyclistes ne soit reporté. Il s'agit d'un projet d'embellissement de la cour de l'école St-Philippe de Windsor et de la création de deux classes extérieures et d'un plateau sportif à l'école secondaire du Tournesol. Quatre autres projets sont en voie de réalisation à Richmond et Lawrenceville. On parle d'ajout d'une aire de jeu, de la création d'une salle de psychomotricité et d'achat de matériel d'activité physique, entre autres. Les écoles peuvent continuer de soumettre leurs projets jusqu'au 31 décembre 2022 et doivent les réaliser avant le 31 décembre 2023.

Pour la cause, André Leblanc, Marc Picard, Hugues Côté, Pierre Leblanc, Marcel Couture, Marie-Thérèse Bernard, Ken Henry, Stéphane Millette, Gaétan Junkersdorf, Maude Samson-Desrochers, Line Gagnon, Marilyn Dugas, Marie-Pierre Morin, Joël Bernier et Michel Pelletier prendront la route. Il s'agit d'employés de Desjardins, d'entrepreneurs, d'enseignants et de professionnels de la région.